

Fecha: 09-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Hombre mató a su pareja e hirió gravemente al hijo de ella y terminó quitándose la vida en sector de Licantén

Pág.: 3
 Cm2: 388,4
 VPE: \$ 502.200

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Hombre mató a su pareja e hirió gravemente al hijo de ella y terminó quitándose la vida en sector de Licantén

• El joven de 16 años se encuentra en el Hospital de Curicó, en estado delicado, aunque la fiscal jefa de Licantén, Mónica Barrientos, espera que pueda evolucionar positivamente, para entrevistarlo e ir cerrando las diligencias investigativas del hecho.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

LICANTÉN. Una tragedia remece a la Región del Maule, ya que una mujer fue asesinada presuntamente por su pareja, quien hirió gravemente al hijo de ella, un adolescente de 16 años, para luego quitarse la vida, al interior de una vivienda en el sector Idahue Chico de la comuna de Licantén, hecho que fue informado por la fiscal jefe de Licantén, Mónica Barrientos, y una vocería efectuada por parte del

subprefecto, Erik Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI de Curicó. Barrientos reveló que llegaron al lugar a raíz de la alerta realizada por vecinos del sector que dieron cuenta de la existencia de un incendio en este domicilio. “Al ingresar a este lugar, funcionarios policiales se percataron que había dos cuerpos. Uno de una mujer, la cual se encontraba con lesiones atribuibles a



En esta vivienda ubicada en el sector de Idahue Chico de la comuna de Licantén, ocurrió esta tragedia que enluta al Maule.

centro de salud, con el objeto de revisar y atender sus heridas”.

Añadió que “estamos a la espera de que la condición médica del adolescente, pueda evolucionar positivamente, para poder sostener una entrevista con él y de esta forma también ir cerrando las diligencias investigativas respecto a este hecho”.

En tanto, la autoridad policial de Curicó manifestó que “en este lugar, también se encontraba un adolescente de 16 años de edad, hijo biológico de la víctima femenina, el cual también presentaba una serie de lesiones con objeto contundente, por lo cual fue trasladado de inmediato al

pecíficamente, en el sector Idahue Chico, donde existe el hallazgo de muerte de dos personas adultas, además de un menor de edad, el cual tiene lesiones graves, por lo anterior, fue trasladado al Hospital Base de Curicó, donde actualmente están interviniendo”.

Además, expresó que “la Brigada de Homicidios coordinó con el laboratorio criminalístico de la PDI, con la finalidad de efectuar las labores específicas en el sitio del suceso y el empadronamiento, para poder establecer la dinámica de los hechos”.

SEREMI DE LA MUJER
 Por su parte, la seremi de la Mujer y la Equidad de

Género, Catalina Barahona Vergara, declaró que “una vez conocidos los antecedentes de este grave hecho ocurrido en la comuna de Licantén...activamos de forma inmediata todos los protocolos institucionales correspondientes con el objetivo de brindar apoyo y acompañamiento a las víctimas indirectas”, destacando que “desde la seremi de la Mujer y Equidad de Género, junto con Sernameg tomamos contacto con la familia de la víctima para coordinar la activación de la Ley de reparación en favor de su hijo, quien también ha resultado profundamente afectado por esta situación de extrema violencia”.